

WAZ - Velberter Zeitung, Donnerstag, 28. Juli 2005

Gebündelte EDV-Kompetenzen

Firmenverbund Rodiac hat sich auf Computer-Netzwerke spezialisiert

Mit einem Firmen-Netzwerk für alles, was mit Computer-Netzwerken samt Zubehör zu tun hat, wartet der in der Röbbek ansässige Verbund „Rodiac“ auf.

Schaukästen im Empfangsraum laden zu einer kleinen Zeitreise in eine nicht allzu ferne Vergangenheit ein. Und verweisen gleichzeitig darauf, welche Quantensprünge seit den frühen 80er Jahren im Bereich der Computer-Technologie stattgefunden haben. Eine Festplatte, deren Herzstück etwa den Umfang eines Lenkrads hat, weist gerade einmal zehn Megabyte Arbeitsspeicher auf. Heute liefern Speicher, die von außen viel kleiner sind, eine mitunter fast 100 000-fache Kapazität.

In jener PC-Pionierzeit waren die Firmengründer schon dabei: „Wir sind seit Ende der Siebziger im EDV-Bereich tätig – aber nicht als Informatiker, sondern als Praktiker vor Ort, um betriebswirtschaftliche Abläufe zu unterstützen“, erzählt Ronald Schlauch, Prokurist der „Rodiac Ingenieur-

Von 200 auf 1000 Quadratmeter

sgesellschaft mbH“. Und eben diese Erfahrung in verschiedenen Fachbereichen bündeln er und seine Kollegen in mehreren Firmen unter einem Dach.

„Hier in der Röbbek haben wir vor sechs Jahren auf 200 Quadratmetern angefangen – jetzt sind es circa 1000 Quadratmeter“, sagt Franz-Josef Wieneke, gemeinsam mit Thomas Bertling Geschäftsführer der Ingenieurgesellschaft, die den Kern des Netzwerks bildet und sich auf ein Produktspektrum im Hardware- und Software-Bereich spezialisiert hat. Durch Erweiterung der Geschäftsräume schuf der Verbund Platz für Schulungen im „Computer-Aided Design“, die zum Geschäftsbereich der Scholle und Partner GmbH (Leitung: Frank Schröter und Michael Puschner) betreiben.

Neben Hard- und Software- bzw. CAD-Experten mit der „Rodiac Internet & Service GmbH“ ein weiteres Mitglied im Verbund. Geschäftsführer



Von der Beratung über Installation und Betreuung bis zur Wartung von EDV-Anlagen reicht das Spektrum der Rodiac Ing.-Ges. mbH um Geschäftsführer Franz-Josef Wieneke.

Markus Radekopf sieht die Schwerpunkte im Telefonanlagenbau und in einer breiten Palette an Internet-Dienstleistungen. Vervollständigt wird das Netzwerk von der „Atrium

Software und Service GmbH“ (Leitung: Ralf Mangold), die ein modernes Warenwirtschaftssystem vertreibt.

Die Aufteilung der Kompetenzen gewährleistet, dass es

zwischen den einzelnen Unternehmen kein Konkurrenzdenken gibt: „Jedes hat zusätzlich seine eigenen Kontakte – auch zu anderen Branchen wie Büromöbel-Herstellern“, erklärt Schröter. Der Kunde habe somit einen zentralen Ansprechpartner, wodurch ihm Zeit und Aufwand abgenommen werde.

Zum Kundenkreis des Verbunds, der ca. 30 Mitarbeiter sowie zwei Auszubildende umfasst und sich auf NRW konzentriert, gehören neben Privatunternehmen und Dienstleistern auch etwa Anwaltskanzleien oder Arztpraxen; nicht zuletzt die Automobil-Industrie sowie Firmen des Anlagen- und Maschinenbaus. „Wir kommen überall dort zum Einsatz“, fasst Wieneke zusammen, „wo mit dem Computer Geld verdient wird.“ trg



Ganzheitliche Lösungen für ihre Kunden suchen die Rodiac-Computer-Fachleute wie Ronald Schlauch.

RODIAC EDV-Systemhaus

Haberstrasse 42 • 42551 Velbert • Telefon (0 20 51) 9 89 00-0 • Fax (0 20 51) 9 89 00-111
E-Mail info@rodia.de • Internet www.rodia.de